

Kinderkleidermarkt mit Programm

Projektgruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ lädt am Sonntag in die Turnhalle Gottenheim Rebland-K.
14. 3. 2006

Gottenheim. Im Juni 2006 fanden sich im Rahmen einer Zukunftswerkstatt Projektgruppen zu ganz verschiedenen Themen zusammen. Ziel der einzelnen Gruppen ist es, die Gemeinde Gottenheim durch bürgerschaftliches Engagement lebenswerter und attraktiver zu machen. Auch die Projektgruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ nahm im Herbst die Arbeit auf. Zunächst wurde die Neugestaltung des Eingangsbereichs im Kindergarten in Angriff genommen, die spätestens im Frühjahr abgeschlossen sein soll.

Als nächstes Projekt ist in Abstimmung mit den Erzieherinnen der Bau eines Baumhauses im Außenbereich geplant. Doch schnell stellte sich heraus, dass ohne finanzielle Mittel nur wenig auf die Beine gestellt werden kann. So beschloss das Team der Projektgruppe, einen Kinderkleidermarkt zu organisieren. Dieser findet am Sonntag, 18. März von 13 bis 17 Uhr in der Turnhalle der Grund- und Hauptschule Gottenheim statt.

In vielen Gemeinden ist ein Kinderkleidermarkt seit Jahren ein fester Bestandteil im Veranstaltungskalender. In Gottenheim findet ein Kinderkleidermarkt nach längerer Zeit zum ersten Mal wieder statt. Kein Wunder, dass alle Verkaufsti-



Organisieren gemeinsam mit vielen Helfern einen Kinderkleidermarkt zugunsten des Kindergartens: (von links) Sabine Isele, Stephanie Herzig und Irmgard Gerdes.

Foto: Marianne Ambs

sche schnell vergeben waren. Um sich von anderen Märkten in der Umgebung abzuheben, hatte die Projektgruppe aber die Idee, parallel zum Kleidermarkt einen Familiennachmittag mit vielen Angeboten für die kleinen Gäste zu organisieren. „Dieser bunte Nachmittag ist auch ein Baustein unseres Konzeptes, zunächst den Kindergarten aber letztlich auch die Gemeinde schöner und kindgerechter zu machen“, erklärt Sprecherin Step-

hanie Herzig die Hintergründe. Das Kinderprogramm des Familiennachmittags ist bunt gemischt. Für viele Altersstufen ist etwas dabei. Geplant sind zum Beispiel Kinderschminken, Ponyreiten und ein Kinderkino. Auch Basteltische und Maltische mit Betreuung wird es geben. Eine Märchenerzählerin wird die Jungen und Mädchen in das Reich der Träume und Geschichten entführen.

Für das leibliche Wohl der Gäste

ist gesorgt. Zur Kaffeestunde gibt es Kaffee und hausgemachte Kuchen. Für den kleinen Hunger zwischendurch werden kleine herzliche Speisen und verschiedene Getränke angeboten. Der Erlös der Veranstaltung kommt dem Kindergarten St. Elisabeth zu Gute. (ma)

Kontakt: Wer die Projektgruppe unterstützen will kann sich an Stephanie Herzig, Telefon 07665/5611, E-Mail: st_herzig@yahoo.de wenden.